

教育問題について

飯田 洋司 議員

質問 ①成績向上、また社会力向上のためには、各種外部団体との協力を得ながら、学校教育を推進していくことが重要ですが、執行部の考えをお伺いします。

②勉強のおくれがちな児童の成績向上のため、教員OBや生徒OBの団体を設立して、夏休みを利用し、補助的に授業を実施してみてはどうか。

③小学生がスポーツのすばらしさや感動を共有でき、夢や希望を与え、スポーツに親しむ態度や習慣を身につけるために、アスリートと直接触れ合えるよう授業を取り入れる考えはないかお伺いします。

④今後も、教育予算は増加傾向になるものと考えています。そこで、近隣市町村

の教育費の割合及び平均値、財政に占める教育費の割合の適正な数値があれば、お伺いします。

答弁（教育長）

①②美浦村学校支援地域本部を組織化し、土曜日・夜間・長期休暇中の授業等を考えています。外部の力を導入することは、美浦村の子どもにとつて、極めて重要だと考えています。

③アスリートと直接触れ合える授業を、5・6月に安中小学校・木原小学校・美浦中学校で試行的に行いました。プロのスポーツ選手に指導してもらおうと、手として子どもたちに対する影響は極めてよいと校長先生から聞いています。予算どりができれば、実現に向

けて取り組んでいきたいと考えています。



木原小学校プロアスリート授業

答弁（教育次長）

④市町村それぞれに計画している教育行政の違いがありますので、教育費の割合は変わると思います。教育費の割合の適正な数値については、国、県から示された数値は、特別ありません。

企業誘致について

質問 今般、工業専用地域に、既存会社が誘致決定となりました。今後、工業専用地域をどのようにして、誘致のPR・推進していくかということをお伺いします。多少は具体的に業種を絞るとか、今後5年先10年先の有望な業種を絞り込んでいるのか、お伺いします。

答弁（経済建設部長）

村内の企業誘致を推進するには、第一に情報ネットワークを駆使すること、第二に企業への積極的な誘致活動、第三に地元企業に対するフォローアップが重要と考えています。誘致対象企業については、将来成長分野のヘルスケア関連、エネルギー関連、社会的ニーズに対応した植物工場等対象を広く考えています。